
	

	

M.M.	no.	98	concernente	l’aggiornamento	del	Regolamento	comunale	per	il	servizio	di	
raccolta	e	di	eliminazione	dei	rifiuti.	
(Rosanna	Camponovo	-	9	marzo	2020)	
	
Egregio	Presidente,	signori	Municipali,care	colleghe,	cari	colleghi,	

ringrazio	il	capo	dicastero	Bruno	Buzzini,	l’ingegnere	Roberto	Tulipani,	i	commissari	della	gestione	
signori	Vetterli,	Beltrame,	Cavalli,	Merlini	e	Spano	per	la	loro	presenza	all’audizione	del	9	dicembre	
2019.	

Ringrazio	pure	il	commissario	Beltrame	per	la	redazione	del	verbale	della	seduta	congiunta	CdL	e	
CdG	e	il	commissario	Belgeri	per	la	redazione	del	rapporto	commissionale.	

Nel	rapporto	ci	viene	comunicato	dall’ing.	Tulipani		che	la	tassa	sul	sacco	ha	provocato	una	
riduzione	dei	rifiuti	solidi	urbani	di	circa	il	30%	(	10%	in	più	rispetto	alle	previsioni	che	si	
attestavano	attorno	al	20%).	

Ciò	rende	tutti	quanti	a	prima	vista	sicuramente	felici	e	soddisfatti.	Chiaramente	ciò	spiega	anche	
in	parte	il	perché	del	sovraffollamento	del	sabato	mattina	presso	l’eco	centro	della	Morettina	e	la	
necessità	di	gestirne	il	traffico,	il	movimento	con	l’aiuto	degli	agenti	di	sicurezza.	

Ma,	guardandomi	attorno,	soprattutto	quale	membro	dell’associazione	quartiere	Rusca	e	Saleggi,	
osservo	i	vari	eco	punto	e	li	trovo	a	certi	orari,	in	certi	giorni	strapieni,	quasi	inutilizzabili,	spesso	
indecorosi,….			

Mi	chiedo	se	non	è	forse	il	caso	di	rivedere	i	turni	di	raccolta,	gli	spazi	di	raccolta,	il	numero	di	
collaboratori/trici,	i	controlli,	ecc	ecc.	

Fatta	questa	premessa	vado	avanti.	

A	seguito	dell’adozione	da	parte	del	CC	del	28.05.2018	delle	modifiche	del	Regolamento	
comunale	per	il	servizio	di	raccolta	e	di	eliminazione	dei	rifiuti	(vedi	MM27	del	20.07.2017),	si	è	
proceduto	all’usuale	richiesta	di	approvazione	delle	modifiche	presso	la	SEL.	

Quest’ultima	le	accettava	(vedi	risoluzione	del	28.09.2018)	e	allo	stesso	tempo	invitava	il	Comune	
di	Locarno	ad	adeguare	il	Regolamento	alle	nuove	direttive	cantonali	appena	entrate	in	vigore.	

Durante	l’audizione	del	09.12.2019	il	capo	dicastero	Buzzini	ha	quindi	informato	dell’entrata	in	
vigore	delle	nuove	direttive	dal	Cantone	e	degli	adeguamenti	futuri	che	ci	saranno,	relativi	alla	
raccolta	delle	plastiche,	dell’umido	e	degli	scarti	vegetali.	

L’ing.	Tulipani	si	è	soffermato	sulle	modifiche	non	sostanziali	(scopo,	principi,	tassa	sugli	scarti	
vegetali,	tassa	sugli	ingombranti)	e	sostanziali	(tassa	base,	tassa	base	per	gli	utenti	di	Cardada	e	
Colmanicchio).	

Proposta	di	emendamento	commissionale	

Riguardo	la	tematica	della	protezione	dei	dati,	vedi	art.	19/Provvedimenti	e	misure	di	esecuzione,	
del	Regolamento,	in	particolare	al	momento	dell’ispezione	dei	sacchi,	la	tendenza	vuole	essere	più	
garantista,	esigendo	l’adozione	di	norme	più	specifiche,	questo	a	livello	giuridico,	anche	sulla	
scorta	delle	indicazioni	fornite	dall’incaricato	cantonale	della	protezione	dei	dati.	

Si	propone	quindi	l’inserimento	dei	due	capoversi	all’art.	19.	

Allo	stesso	tempo	vi	invito	ad	approvare	anche	gli	emendamenti	all’art.9	proposti	dal	gruppo	PS.	

Grazie.	


